

Unterwegs im Seelsorgeraum Graz-Südost



Stationskaplanei Messendorf



Die Stationskaplanei Messendorf wurde vor 110 Jahren auf dem Hügel über dem Kreisverkehr in Raaba gebaut und wird vom Orden der Comboni Missionare betreut. 1982 plante der Orden unter P. Alfred Putz einen Neubau, 1995 wurde der Gottesdienstraum neu gestaltet und erinnert an den Ordensgründer Daniel Comboni. Adolf Bachler gestaltete neben Altar und Ambo ein großes Glasfenster als Lichtkreuz.

Im alten Missionshaus wurde 1997 das „Afrikahaus“ eröffnet und der „Verein Afrikahaus Daniel Comboni zur Förderung von Studenten und Asylbewerbern aus Afrika“ gegründet. Zuletzt unter der Leitung von Br. Eduard Nagler war das Afrikahaus 20 Jahre vielen asylsuchenden Afrikanern Hilfe und neue Heimat. 2018 wurde das alte Haus umgebaut und renoviert, es ist heute das Ordenshaus der Comboni-Missionare. Wir sind sehr dankbar, dass sich die Ordensgemeinschaft der Comboni Missionare entschieden hat, uns hier in Graz-Messendorf als Pfarrgemeinde zu betreuen und fühlen uns verantwortlich, diesen missionarischen Auftrag mitzutragen.

Wenn viele Menschen an vielen Orten viele kleine Dinge tun, kann sich das Gesicht der Welt verändern.

Nur Gott kann Wunder wirken aber wir können die 5 Brote und 2 Fische bringen.

Bis Ostern wird unser Gemeindegottesdienst jeden Sonntag um 10 Uhr auf YouTube übertragen.



Entdecken Sie jetzt die Schätze unserer Kirche!

www.graz-suedost.at